

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan peneliti pada anak Kelompok B di TK Harapan Ibu saat mengikuti kegiatan *sains* dengan media *loose part* tentang konsep tenggelam dan terapung diperoleh hasil data sebagai berikut :

1. Aktivitas anak kelompok B TK Harapan Ibu pada saat awal observasi siklus I menunjukkan tingginya minat anak terhadap media yang digunakan. Pada saat kegiatan di siklus I terdapat beberapa anak yang kurang antusias saat kegiatan karena tidak mendapatkan gilirannya, terdapat anak yang dominan dalam kelompok dan pada saat kegiatan menggunakan media biji-bijian anak lebih banyak memainkan media. Pada siklus II anak dapat bersikap fokus pada saat pengerjaan dan anak menyimak dengan baik saat peneliti menyampaikan materi ajar, kemudian anak sudah mampu mengikuti aturan kegiatan dan tidak ada yang bersikap saling dominan.
2. Hasil kemampuan kognitif dari 12 anak di kelompok B TK Harapan Ibu pada pra siklus sebesar 33% (4 anak) masuk kriteria BSH, siklus I sebesar 50% (6 anak) masuk kriteria BSH dan BSB dan 92% (11 anak) berada pada kriteria BSH dan BSB untuk kemampuan kognitif dengan indikator penilaian anak mampu dalam mengenal konsep tenggelam dan terapung. Hasil peningkatan

ketuntasan belajar pada siklus II telah melampaui indikator yang diharapkan yakni sebesar 80% menjadi 92%. Hal ini membuktikan bahwa penggunaan metode sains dengan media loose part dapat meningkatkan kemampuan anak kognitif anak.

## **B. Saran**

### 1. Bagi Sekolah

Kegiatan *sains* dengan media *loose part* dapat dijadikan sebagai salah satu promosi pembelajaran di sekolah untuk menarik peserta didik baru.

### 2. Bagi Guru

Guru harus mampu menguasai konsep-konsep atau teori-teori fisika sederhana agar dapat menambah wawasan pengetahuan anak.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini adalah pengalaman dan pengetahuan yang peneliti peroleh selama kegiatan penelitian yang masih minim dalam pengkajiannya. Semoga hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi untuk penelitian yang berbeda.